

Martes, 16 de junio de 2020



¡¡Buenos días mis amores!!

¿Qué tal estamos? Espero que muy bien. Ya estamos a martes. ¡¡No me puedo creer que se acabe el curso pasado mañana!! Lo flipo en colores, como los del arcoíris de abajo casi.

Cosas que os cuento:

Tengo que ir todos los días por la mañana al cole esta semana. Así que lo de hacer la video llamada por la mañana va a ser difícil, peeeero...¿Qué os parece si la hacemos el miércoles por la tarde?

No muy tarde. Sobre las 5 por ejemplo. Y ya que estamos tiramos la casa por la ventana, venga video llamada de todo el grupo. Nos conectamos todos a la vez...eso sí, tendremos que ir apagando los micrófonos cuando se os diga para poder oír al compi que habla, ¿vale? ¡¡Ya somos unos profesionales!!

Entonces **VÍDEO LLAMADA MIÉRCOLES 17 DE JUNIO A LAS 5 DE LA TARDE.**

Ayer ¿visteis que os recomendé el libro de Charlie y la fábrica de Chocolate de Roald Dahl? Bien pues lo prometido es deuda. Hoy os traigo la segunda recomendación, y cómo bien os conté ayer, lo tuve que leer en mi último curso de grado para ser maestra.

Tuve una asignatura que se llamaba Literatura, como la que damos en Lengua, y el profe (que era un súper profe) nos dio a todos los alumnos una lista con un montón de libros infantiles. Tuvimos que escoger 5 para leer. Uno de los que escogí fue “Manolito Gafotas” (que ya os lo recomendé y por ejemplo Nacho nuestro compi sé que lo leyó y se rió mucho). Otro de ellos fue el siguiente, me requeteencantó y os lo aconsejo para el verano:

Las Brujas (1983)



Un niño de siete años se encuentra de vacaciones en casa de su abuela en Noruega cuando recibe la terrible noticia del fallecimiento de sus padres en un accidente de tráfico. A partir de ese momento, el niño y la abuela deben mudarse a Londres, a la casa familiar. Tras un tiempo, deciden organizar unas vacaciones juntos al Hotel Magnífico de Bournemouth y allí descubren algo inquietante: Las brujas de todo el mundo, bajo la apariencia de señoras corrientes, están celebrando su Congreso Anual y han decidido aniquilar con un ratonizador mágico a todos los niños. ¿Conseguirán llevar a cabo su malvado plan?

Mañana os aconsejo otro libro y un cuento una mini historia de lo que tuvimos que hacer con él (con fotos incluidas).

Para hoy os propongo lo siguiente:

A continuación vais a encontrar un mini juego que os he preparado y que mañana miércoles, si os apetece, podemos ponerlo en común con el resto de la clase. Tenéis que ir contestando a lo que se os pregunta. Son cuestiones relacionadas con el curso que hemos vivido, ¿vale? Súper fácil. ¡¡Puede resultar muy gracioso y divertido!! Os lo mando hoy para que lo vayáis pensando y lo tengáis preparado para la vídeo llamada del miércoles.

Con esto me despido hasta mañana.

¡¡OS ESPERO MIS CALAMARES!!





¡Mis recuerdos de este curso!

**HE
APRENDIDO...**

**EL MEJOR MOMENTO
FUE...**

**NO PUDE PARAR DE
REIR CUANDO...**

**EL EXÁMEN MÁS DÍFICIL
FUE...**

**ESTE CURSO HE
CONSEGUIDO...**

NUNCA OLVIDARÉ...

4º EP